
Herr Knülle sprach sich dafür aus, konzeptionell zu überlegen, wie die Kosten im Bereich der 
Abwasserentsorgung mittel- bis langfristig reduziert werden können. Herr Dr. Büsse erläuterte, in 
der Gebührenkommission diesen Standpunkt vertreten zu haben. Auf Grund der 
Berechnungsergebnisse sei der bisherige Beitrag jedoch nicht mehr zu halten. Der Bürgermeister 
ergänzte, dass durch einen wirtschaftlichen Personal- und Technikeinsatz in der Vergangenheit 
bereits erhebliche Einsparungen erzielt werden konnten. Dieser Ansatz werde im Rahmen des 
möglichen weiter verfolgt. 
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss. 
 


